

# たけや<sup>DOO</sup>の

2023年4月11日  
自主学童保育ささのほくら



4月3日(月) 新しい1年生がやってきました!!

新1年生が来たのはじめて、登室する日。朝から、2年生以上のこどもたちは、「今日からくる人だよ。トキトキする。」と新1年生がくると興奮気味な様子。新1年生がくると玄關に人だかりが出来、1年生と一緒にロッカーへ行き、「OOさんのロッカーはどこだよ」とやさしく教えてあげ、朝の会が始まるまで、「いっしょに遊ぼう」と折り紙をしたりと、1年生がすぐたうちとけられるように、ピロリとほりついでお世話をしました。1年生もあっと一緒にいってくれたお姉さんがいなくなると、「OOちゃんどこ？」と信頼を寄せていました。朝の会では、1年生たちへ、みんなの方を向いて、2年生~6年生までと対面し、1人ひとり、自分の名前とこれから通う小学校の名前をハッキリとした声で、全員が言いました。「オ〜」という歓声とともに歓迎の拍手が鳴り響き、とてもあたたかな雰囲気でした。朝の勉強タイムには、1年生が1階か2階の部屋に行き、お絵かきをしたり、紙芝居を読んでもらったりしました。1年生の様子か気になるのか、「トイレ」と言いつつ、1年生を見ながら数人の姿も。1年生からは「勉強しなさいと怒られるよ」との声(笑)。その後、1つも行かずに公園へ、公園へはグループごとに並んで移動します。1年生と学年の近い2,3年生が積極的な1年生とペアをつくりました。自分も、こうしてもらった体験があったので、こうね。

公園では息のこもしたり、遊具で遊んだり、バッチやタンゴムシをとりたりと、上級生たちとも元気に遊んでいました。こどもたちは、あ、という間に仲良しになっていました。こどもたちの世界はすばいだよ。ささのほくらから、みんな、お待たせのあそび場、同じグループの人たちへ、お土産を出してあげたり、テークアウトを出したり片付けたり、お世話をしてくれていました。午後ささのほの泉の外で泥遊び、なわとびをしたり、思い、通り遊びをわけていました。その後、1年生「楽しかったから、明日も行きたい。」と、入学式の日の午後から登室した子もいるほど。ささのほライフを楽しくていよう。これからいっしょに楽しく遊ぼうね!!

◆新グループ発表(4/7(金))◆ 各グループのリーダーの3年生が、自分のグループのメンバーを発表しました。このグループは、おやつを食べたり、公園に行く時に一緒に歩いたり、いっしょに過ごすグループです。仲良く楽しくすごそうね!!

グループ名	3年	1年	2年	4年	5年	6年
アキシスト						
チャルマジン						
伝説のキンカ ココナッツ						
惑星 にゃんに待子						
ホクイ キャット						
グリーン7 パール						
ブラックゴリラ マウンテン						